

Pour la quatrième année, les Jeunes de l'UST ont investi la très verdoyante région de l'Avesnois pour cinq jours de stage. Sous la houlette de Matthias et Samuel, aidés par Stéphanie, Isabelle et Gwendoline, vingt-six Benjamins et Minimes ont découvert (ou redécouvert) la vie de groupe dans le gîte d'Etroeungt.

□



Que ce soit sur le stade de Sains du Nord ou dans le gymnase de Fourmies mis à notre disposition gracieusement par les mairies, les athlètes ont pu s'entraîner dans de bonnes conditions.

La journée de mercredi s'est déroulée sur le stade de Maubeuge avec un entraînement le matin. L'après-midi a été consacré à une compétition avec les athlètes de l'USA. Cette compétition sous forme de triathlon a permis à quatorze jeunes ustiens de réaliser les minimas qualificatifs pour les championnats départementaux.

La matinée de jeudi a été consacrée à la descente de l'Oise en canoë pour la plus grande joie de notre président venu rejoindre le groupe à cette occasion

Avec une météo fraîche mais clémente, toutes les conditions □ étaient réunies pour rendre ce stage très □ agréable et profitable





[les photos](#)

[les résultats](#)